

Saarländischer Rundfunk: Schwarze Magie zum Frühstück

Idee
und
Praxis



Eine Tasse Kaffee verzaubert den Tag. Und die Hörer des Saarländischen Rundfunks. Auf den ersten Blick sieht sie aus wie ein normaler Bürobecher. Doch sobald Sie das belebende Heißgetränk einfüllen, wandelt sich ihr Aussehen:

Wie von Zauberhand erscheint das grüne GuMo-Mobil. It's magic!

Mindestens genauso abgefahren:

Mit diesem Magic-Bus erreichte SR3 einen zuvor unerreichten Traffic in den Social-Media-Kanälen. Hoch die Tasse!

* mehr Erfolg